








- Расскажите про ваш

институт.

- В чем преимущество

о б у ч е н и я в в а ш е м

институте?

- Н а ш М и р н и н с к и й

политехнический институт

является филиалом Северо-

Восточного Федерального

университе та им. М .К .

Аммосова. Был открыт в 1994

году. В настоящее время в 5

к а ф е д р а х в е д е т с я

подготовка специалистов по

специальности «Горное

дело» по 4 специализациям:

« Г о р н ы е м а ш и н ы и

оборудования», «Подземная

разработка рудных место-

рождений», «Обогащение

полезных ископаемых» и

«Электрификация авто-

матизация горного про-

изводства». Также ведется

подготовка по направлению

«Нефтегазовое дело». С 2016

года мы произвели первый

набор по про г рамме

бакалавриата на направ-

ление «Электроэнергика и

электротехника». Помимо

технических направлений, мы

г о т о в и м н а у ч н ы е и

гуманитарные профессии:

«Прикладная математика и

информатика», «Филология»,

« Э к о н о м и к а » и

«Юриспруденция».

- Основное преимущество

обучения вМирнинском

политехническом институте

(особенно это касается

технических специальностей)

- это близость к крупным

добывающим предприятиям

как акционерная компания

«АЛРОСА», к нефтегазовым

компаниям, которые ведут

добычу газа на территории

Мирнинского и Ленского

района. К ним относятся

« Г А З П Р ОМ » , « С у р г у т -

нефтегаз», «Роснефть» и так

далее. Также наша ключевая

особенность – это близость к

производству. У студентов

е с т ь в о з м о ж н о с т ь

п р о х ож д е н и я у ч е б н ы х

практик непосредственно в

п р о и з в о д с т в е , э т о

в о з м о ж н о с т ь т р у д о -

устройства в крупных развив-

ающихся компаниях.
В этом учебном году открылся

новый Учебно-лабораторный

корпус с просторными

поточными аудиториями и

оснащенными современ-

н ы м о б о р у д о в а н и е м

лабораториями. Мы уверены,

что комфортные условия

корпуса добавят студентам

вдохновения для получения

знаний и подтолкнет к новым

научнымоткрытиям.

- С каждым годомбесплатных

мест в госвузах становится

в се мен ьше . А ч ис ло

желающих стать диплом-

ированными специалистами

растет. У нас на 2017-2018

учебный год для нашего

филиала выделено 116

бюджетных мест . Если

посмотреть распределение

по направлениям, то 10 мест

выделено на направление

«Прикладная математика и

информатика», 15 мест на

направление «Электро-

энерге тика и элек тро -

техника», 21 место на «Нефт-

егазовое дело», 70 мест

выделено на «Горное дело».

По направлению «Филология»

предусмотрено 9 мест за

- Осветите условия приема

на2017-2018 год.

счет бюджета Республики

С а х а ( Я к у т и я ) . Т а к им

образом, больше всего мест

выделено по традиции на

горное дело. По правилам

пр и ема по с т у п и т ь н а

бюджетные места могут те

в ы п у с к н и к и , к о т о р ы е

преодолеют определенный

минимальный барьер по

баллам. Баллы различаются

по направлениям. Помимо

общего конкурса у нас

популярны поступления по

целевым направлениям от

организаций-работодателей,

которые находятся в г .

Мирном. Это, например,

акционерная компания

«АЛРОСА» - на «Горное дело»,

это «Сургутнефтегаз» - на

« Нефте г а з о в ое де ло » ,

« Я к у т с к э н е р г о » - н а

«Электроэнергетику», на

прикладную математику,

информатику и филологию -

э т о , в о с н о в н о м ,

Министерство образования и

н а у к и Р С ( Я ) . М еж д у

студентом и компанией-

работодателем заключается

договор, в котором условием

является тот факт, что после

окончания Политехнического

института выпускники должны

отработать не менее 3 лет в

о р г а н и з а ц и и , к о т о ра я

предоставила им целевое

м е с т о . М о ж н о т а к ж е

поступить при помощи

олимпиад. В частности,

самая доступная олимпиада

для школьников Западного

региона Якутии – это СВОШ

( С е в е р о - В о с т о ч н а я

олимпиада школьников),

которая проходит в Якутске и в

том числе в нашем вузе, где

проходит региональный этап

олимпиады. В случае победы,

либо призового места по

предметам математика и

физика , э ти предметы

засчитываются какстобаллов.

Т а к и м о б р а з о м , у

абитуриента появляется

возможность поступить без

вступительных испытаний по

хорошимитогамолимпиады.

- В силу того, что наш ВУЗ

небольшой (у нас обучается

около 500 студентов очного

обучения), институт славится

очень сильной кураторской

работой. Все группы –

малокомплектные. В группах

обучается не более 20

ч е л о в е к . К а ж д ы й

п р е п о д а в а т е л ь з н а е т

студента в лицо. У всех

студентов закреплен куратор

- Чему вы стараетесь

уделить больше всего

внимания во время обучения

вашимстудентам?

группы. Благодаря этому,

по я в л я е т с я у ни кал ь на я

в о з м о ж н о с т ь т е с н о й

индивидуальной работы с

каждым студентом. Самый

тяжелый период – это первый

к у р с , г д е п р о х о д и т

адаптационный период на

новом месте, в другом

городе. К нам приезжают

учиться много ребят из других

улусов, и каждому из них

н аш и п р е п о д а в а т е л и

помогают адаптироваться и

чувствовать себя в Мирном

какдома.

-Из-за того, что студентов у нас

не так много, каждый из них

задействован в мероприятии,

никто неостается в стороне. У

н а с ч а с т о п р о х о д я т

культурные, общественные,

спор ти вные и научные

мероприятия. В силу того, что

конкуренция небольшая, в

нашем инс ти т у те ес т ь

хорошая возможность для

того, чтобы проявить себя и

принимать участие в каких-то

в с е р о с с и й с к и х

мероприятиях, возможность

выезда на конференцию в

другой город, даже в другие

с т р а н ы . С т у д е н т ы ,

занимающиеся научной

деятельностью, уезжают на

м е ж д у н а р о д н ы е

конференции, проходят

стажировки за рубежом, в

томчисле участвуют в грантах.

Они побывали в США, Японии,

Корее, Малайзии, Мальте,

Китае, Канаде,Швециии т.д.

-Выпускникам необходимо

знать, что на сегодня со

стороны правительства, со

стороны главы государства

активно идет поддержка

инженерного образования в

России и необходимо

ориентироваться на это.

-Участвуют ли студенты в

т в о р ч е с к о й ж и з н и

института?

- Ч т о в а ж н о з н а т ь

выпускникам школ до

поступления к вам?

Сейчас выделяется много

б ю д ж е т н ы х м е с т н а

технические направления, на

инженерные науки. Для того,

чтобыпоступить нажелаемую

специальность нужно сдать

экзамены на высокие баллы.

Я бы посоветовал выбрать в

качестве ЕГЭ такой предмет

как физика. К сожалению, в

некоторых школах физика не

преподается на должном

уровне. Поэтому советую

н а н я т ь к а ч е с т в е н н ы х

репетиторов, чтобы сдать

экзамен на высокие баллы.

Горный инженер является

одной из востребованных

профессий и, выбирая наш

Политехнический институт

(филиал) СВФУ в Мирном, вы

получаете возможность

поработать в таких крупных

предприятиях как, например,

«АЛРОСА». Мы рады всем

абиту¬риентам, которые

г о т о в ы т р у д и т ь с я д л я

п о л у ч е н и я л у ч ш е г о

п р о ф е с с и о н а л ь н о г о

образования.

- Желаю абитуриентам

поступить в ВУЗ и стать

студентами в соответствии с

их интересами. Подойдите к

выбору будущей профессии

очень внимательно и

ответственно, загляните

во вну тр ь себ я : г де в

дальнейшем вам хотелось бы

п р и м е н и т ь с в о и

способности, в качестве

с п е ц и а л и с т а ? К а к

показывает опыт, студенты,

выбравшие направление,

лишь бы пройти куда-нибудь

на бюджетное место, к

с о ж а л е н и ю , р е д к о

доучиваются до конца,

переводятся на другую

специальность и так далее.

Мой совет прост: выбрать то, к

чемулежитсердце!

- В конце хотелось бы

у с л ыш а т ь п о ж е л а н и я

выпускникам.

ВЫБРАТЬ ТО,
К ЧЕМУ ЛЕЖИТ СЕРДЦЕ!
Качественное образование – это самый дорогой капитал,
который человек приобретает в жизни.

Александра Сергеевича Семенова,

Выбирая Политехнический институт (филиал) СВФУ в г. Мирном, студент понимает,
что для себя отбирает авторитетное, фундаментальное и уважаемое учебное
заведение и делает верный шаг на пути к строительству своей карьеры.

Мы решили взять интервью у и.о. заведующего
кафедрой электрификации и автоматизации горного производства, ответственного
секретаря приемной кампании 2017 Политехнического института в г. Мирном.

Александр
Сергеевич Семенов
Александр
Сергеевич Семенов

Беседовала Варвара ПЕТРОВА

Фото предоставлено

из архива МПТИ





ПОДПИСКИ

28
Районов

850
Студентов

9000
Выпускников

«Качественное образование сегодня –
профессиональный успех завтра!»

678200, 30
8 41132 42 9 96 8 41132 43 6 80
vilcollege ru mail vpc vilyuisk mail ru

8-914-

Вилюйский улус, г. Вилюйск, ул. Чиряева, ,
тел.: ( ) - - (приемная), тел/факс: ( ) - - ,
сайт: . , е- : _ @ .
в г. Якутск работает выездная приемная комиссия,
заместитель председателя приемной комиссии
Варвара Петровна Николаева: 102-08-53

Очная (заочная) форма обучения.

Срок обучения: на базе среднего (полного)
общего образования 2 года 10 месяцев;
на базе основного общего образования
3 года 10 месяцев.

440201 «Дошкольное образование»
440204 «Специальное дошкольное образования»
440205 «Коррекционная педагогика
в начальном образовании»
230701 «Прикладная информатика»
490202 «Адаптивная физическая культура»
440203 «Педагогика дополнительного образования»
440202 «Преподавание в начальных классах»

Прием документов

1.
2.

3.

4.
5.

6.

С 1 июля по 20 августа 2017 г.
Предварительное зачисление 22 августа
Абитуриент при подаче заявления
предъявляет следующие документы:
Заявление
Документ, удостоверяющий личность

и гражданство (копия)
Документ об образовании

(оригинал или заверенная копия)
Фотографии 3*4 см – 6 шт.
Справка о состоянии здоровья

(форма 086-У), сертификат о проф. прививках
Справка с места жительства, о составе семьи

Для поступающих на заочную форму обучения
(дополнительно): – трудовая книжка
(ксерокопия, заверенная заведующей д/с)

Достижения студентов за 2016-2017 учебный год
В колледже проводится многоплановая работа по привлечению студентов к исследовательской деятельности,

участию в различных олимпиадах и конкурсах, обеспечению их результативности:

• Работает «Центр развития творческих
инициатив студентов «Стимул», объединяющий
более 18 студенческих общественных объединений.
• С февраля года открыт филиал
международного центра
Студенты имеют возможность изучать
английский язык с учителями из ЮАР, США,
Великобритании, Новой Зеландии.
• Студенческий совет представляет интересы
студентов в совете колледжа, на педагогическом
совете, в молодежных организациях города,
улуса, республики.
В колледже создана оптимальная система
стимулирования и социальной поддержки
студентов: Положение о 100 лучших студентах.
Положения об именных стипендиях, оказываются
материальные помощи студенческим семьям,
детям студентов, лучшим спортсменам,
победителям олимпиад, соревнований и т.д.

2016
«I SPEAK ENGLISH».

• Современный учебный корпус, предметные кабинеты,
учебные лаборатории, учебный полигон, лингафонный
кабинет, компьютерные кабинеты, библиотека,
спортивные залы, актовый зал.
• Столовая на посадочных мест, стоматологический
кабинет, физиокабинет, кабинет психолога.
Благоустроенное -х этажное общежитие на мест
был введен в году. Просторные уютные холлы
с кабельным телевидением, оборудованием
для активного отдыха: теннисными и бильярдными
столами, читальный зал создают комфортные условия
для проживания.
Студентам колледжа предоставляется широкий
спектр возможностей для раскрытия творческого
потенциала обучающихся: народный ансамбль
Айылгы», вокальные ансамбли «Дэгэт»,
«Кырыымпа», студенческие научные общества,
педагогический отряд «Горячие сердца»,
студенческий отряд «Хohуун», литературный
кружок «Сыккыс» и др.

200

• 3 200
2009

•

«

vil_college

Саввинов Егор Валентинович

Шадрина Надежда

Васильев Владислав Ефимович

–

–

–

Дипломант 2 степени всероссийской конференции учащихся
и студенческой молодежи «Научный потенциал-21» г. Обинск, Февраль 2017г.

3 место на заочном Международном конкурсе эссе по иностранному языку.

Лауреат (грант-при) Республиканской НПК «Шаг в будущую профессию»
секция «Культура народов Якутии» г. Якутск, 2016 г.

И многие другие достижения студентов приносят славу колледжу.
Мы гордимся своими выпускниками и ты можешь стать одним из них!

Лицензия №1805 от "13" июля 2016 г. Бессрочно. Выдана Министерством образования РС (Я). Св-во о гос аккр. №0705 от "21" июля 2016 г. Срок действия свидетельства до "12" мая 2020 г. Выд. Мин. обр. РС (Я)

ГБПОУ РС (Я)
Вилюйский педагогический колледж им. Н.Г. Чернышевского« »

Алексеева Екатерина Алексеевна

Народный коллектив песни и танца «Айылгы»

–

–

Лауреат 1 степени Республиканской НПК
«Шаг в будущую профессию», г. Якутск, 2016 г.

Международный фестиваль
«Казань лучезарная» - лауреаты 1 степени.





За информационными
технологиями – будущее!

- Константин Афанасьевич,

когда был основан Якутский

колледж связи и энергетики

имениП.И.Дудкина?

- Расскажите о преподавате-

льском составе вашего

колледжа.

Нашколледж является однимиз

старейших учебных заведений

республики. Своими корнями

его история уходит в далёкий

1926 год, когда в г. Якутске

открылась первая школа

почтово-телеграфных специа-

листов. Первым директором,

одним из ярких руководителей,

получившим звание Героя

Социалистического труда,

основателем колледжа был

ПетрИвановичДудкин, чье имя

гордо носит наше учебное

заведение.

- В колледже работают 126

человек, из них 70% - препода-

вательский состав. Колледж

связи и энергетики гордится

своими преподавателями,

особенно теми, кто проработал

50 лет! Это Мира Яноховна

Павлова, Валентин Михайло-

вич Киселев и другие. Они

прошли практически все

изменения жизни: советское

время, эпоху перестройки,

становление новой, современ-

ной России. И по сей день

делятся бесценным опытом с

другими преподавателями. Я

бы хотел подчеркнуть, что это

хороший архив знаний. Также в

нашем преподавательском

составе работают отличники

образования Республики Саха

(Якутия) и РФ, кандидаты наук.

Важно, что в колледже создана

инновационная образователь-

ная среда, и сложился «золотой

кадровый состав», позволяю-

щий и в будущем ожидать от

студентов побед, а от препода-

вателей – интересной работы.

П о с т о я н н о в н е д р яют с я

современные методы обучения,

ведется работа по программно-

му обеспечению учебного

процесса, что обуславливает

высокий процент качества

знаний студентов.

- Как Вывидите перспективы

развитияколледжа?

- По каким специальностям

ведете обучение?

-Какой результат деятельнос-

ти колледжа Вы считаете

наиболее значимым за

последнийгод?

- Основной целью нашего

учебного заведения является

совершенствование воспита-

тельного процесса, создание

условий для гармоничного

развития личности и реализа-

ции ее творческой активности.

Посылы экономики таковы, что

сейчас нужны специалисты с

высокой квалификацией и как

раз по IT-отрасли. В любом

направлении, в любой отрасли

без сетевого обслуживания

никак. Особо важным приори-

тетом является информацион-

ная безопасность. Развитие,

эксплуатация и обслуживание

и н ф о р м а ц и о н н о -

вычислительных систем

требуют должной защиты и

качества передаваемой инфор-

мации. Наш колледж еще

больше будет ориентирован на

информационные технологии.

Ведь за ними–будущее!

- У нас существуют такие

специальности как "Электро-

монтер охранно-пожарной

сигнализации", "Многоканаль-

ные телекоммуникационные

системы", "Информационная

безопасность автоматизирован-

ных систем", "Почтовая связь",

"Электрические станции, сети и

системы" , "Техниче ско е

обслуживание и ремонт

радиоэлектронной техники",

"Программирование в компью-

т е р н ы х с и с т е м а х " ,

"Аудиовизуальная техника",

Информационные системы и

программирование».

- Хочу поделиться с вами

радостной новостью, что мы

попали в дорожную карту IT-

технологий в Республике Саха

(Якутия) и мы наравне с СВФУ

являемся одним из базовых

образовательных учреждений

для подготовки высококвали-

фицированных специалистов и

рабочих кадров для IT-

отраслей. В последнее время

наши студенты активно

участвуют на различных

чемпионатах профессиональ-

ного мастерства, в том числе на

Worldskills (пер. «мировые

навыки»). Это международное

некоммерческое движение,

целью которого является

повышение престижа рабочих е

профессий и развитие навыков

мастерства. От традиционных

ремесел до многопрофильных

профессий в области промыш-

ленности и сфере услуг в 75

странах-участницах движения

WorldSkills оказывает прямое

влияние на рост профессио-

нального образования во всем

мире. За последние годы

уровень подготовки студентов

Якутского колледжа связи и

энергетики значительно возрос,

ребята показывают действи-

тельно высокие результаты,

доказывая свой профессиона-

лизм и высокую конкурентос-

пособность на Чемпионатах.

Например, Игорь Крымов стал

серебряным призером нацио-

нального чемпионата. Он будет

участвовать уже на российском

уровне по сетевому и системно-

му администрированию. По

словам студентов, участие в

движении WorldSkills дает им

во зм ожно с т ь д о с т и г ат ь

высоких результатов в обуче-

нии, а также позволяет обрести

уверенность в себе и в дальней-

шей успешной карьере. К

нашим достижениям можно

отнести участие и получение

наград в студенческих научно-

практических конференциях

городского и республиканского

уровня, в соревнованиях по

различнымвидамспорта.

- Наши выпускники практичес-

ки везде. Многие открыли свое

дело, некоторые стали руково-

дителями крупных компаний.

Например, Павел Синица

является нашим выпускником.

Сейчас он руководит «Сахате-

лекомом». Мы гордимся

нашими выпускниками. После

окончания колледжа 30%

выпускников поступают в

высшее учебное заведение.

Остальная часть уходит

работать в предприятия уже как

высококвалифицированные

специалисты. Не ошибусь, если

скажу, что по республике мы

готовим лучших электромон-

тажников в своем деле. Они

100% трудоустраиваются в

к рупные эл е кт рич е с ки е

компании как «Якутскэнерго»,

ГУП «ЖКХ» и так далее.

Нашими партнерами являются

«Ростелеком», «MyTona», ГАУ

«Технопарк «Якутия». Именно

эти предприятия служат

мотивацией, даютпонять, какие

вызовы стоят в нынешней

экономике.

- Куда трудоустраиваются

выпускники вашего коллед-

жа?

Дмитрий Петрович Иванов,
заместитель директора по
воспитательной и произво-
дственнойработе.

- Одним словом: весело. У нас
проходят различные мероприя-
тия. Наши студенты активно
помогают в общественной
жизни города Якутска, вплоть
до очистки снега у ветеранов.
Замечу, что мы ведем активную
профориентационную работу
со школами. Недавно к нам
п р и е з ж а л и с М е г и н о -
К а н г а л а с с к о г о , Ус т ь -
Алданского района, из город-
ских школ часто обращаются.
Следующее крупное мероприя-
тие, которое мы готовим, это
проект «Живой звук» приуро-
ченный годудобра.
Я сам являюсь выпускником
данного колледжа и могу с
уверенностью сказать, что
обучение здесь на высоком
уровне. Конечно, в наше время
технологии только развивались.
Даже компьютеры были в
новинку. Сейчас у нас много
новейших программ, по
которыммы обучаем студентов.
Наши студенты уже сейчас
моделируют деятельности
маршрутизаторов, коммуника-
торов на эмуляторах и на
настоящихустройствах.

Каждая наша специальность
является приоритетной в своей
профессиональной, произво-
дственной и отраслевой
деятельности. Резкое расшире-
ние применения персональных
ЭВМ во всех сферах человечес-
кой деятельности вызвало
значительный интере с к
профессиям, связанным с
информационными технологи-
ями. Для обеспечения прочных
знаний и необходимых практи-
ческих навыков колледж
располагает оборудованными
кабинетами и лабораториями,
новейшими компьютерными
классами, спортивным и
тренажерным инвентарем. В
распоряжении студентов всегда
имеются актовый зал, библио-
тека и читальный зал, медицин-
ский кабинет, столовая .

- Насколько активно прохо-
дит студенческаяжизнь?

- В чем преимущество
обученияввашемколледже?

Иногородним студент ам
предоставляется благоустроен-
ное общежитие . Сейчас
проводим экскурсии по
предприятиям, где студентам
представится возможность
увидеть воочию все оборудова-
ние, возможность попробовать
полученные знания на практи-
ке.
Всем известно, что будущее за
IT технологиями, сейчас всем
нужны системные администра-
торы. К нам обычно поступают
дети, которые хотят своюжизнь
с в я з а т ь с в е б -
программированием техноло-
гиями IT. Профессия програм-
миста стала такой же нужной и
востребованной, как профессия
врача или учителя. Потому что
без них никак. Наш колледж
готовит именно такие кадры,
которые в будущем будут
во стребованы именно в
предприятиях связи , IT-
и н д у с т р и и , с и с т емн о го
администрирования.

- Когда я сам поступал в
колледж, я был уверен, что хочу
стать связистом. Мечтал
работать в области связи. Для
выпускников школ хочется
пожелать, чтобы готовились к
будущему с твердымпонимани-
ем, куда идут. Если человек не
хочет, то его никто никогда не
заставит. Тот ребенок, который
идет учиться к нам, должен
точно и целиком знать, кем он
хочет быть в будущем. Обучив-
шись в нашем колледже,
некоторым студентам потом
легко поступить на высшее
учебное заведение. Потому что
часть того, что мы здесь
преподаем, пересекается с
элементами высшего образова-
ния : конфигурирование ,
программирование и т.д. Хочу
этим подчеркнуть, что Якут-
ский колледж связи и энергети-
ки – это хороший трамплин для
дальнейшего саморазвития.
Мы ждем технически ориенти-
рованных детей! Хочу подчер-
кнуть, что знание физики,
математики, английского языка
являются значимыми, нежели
гуманитарных направлений.
Вся конфигурация проходит на
английском языке. Дорогие
абитуриенты, желаем удачи на
предстоящих государственных
экзаменах и мы рады подарить
знаниямира

- Ваши пожелания тем, кто
только планирует поступить
кВамвколледж?

IT-технологий!

Иванов Дмитрий Петрович

Борисов Константин Афанасьевич

Материал подготовила
Варвара ПЕТРОВА,

Фото автора и из архива
ЯКСЭ им. П.И. Дудкина

Якутский колледж связи и энергетики им. П.И. Дудкина

Борисовым Константином Афанасьевичем

Дмитрием Петровичем Ивановым.

– одно из старейших учебных заведений

Республики Саха (Якутия). Сегодня колледж – это многопрофильное государственное среднее

специальное учебное заведение, где ведется подготовка кадров средне-специального и начального звена.

Это – исключительное место, в котором уже 78 лет сохраняется дух добра, уважения, дружбы,

взаимопонимания, формируется культ высокого профессионализма. Чтобы узнать секрет столь долгого

и успешного развития колледжа, мы встретились с нынешним директором колледжа с

и с заместителем директора по воспитательной

и производственной работе








